
 

 

 

 

Ofício FOAESP 026/2022 

 

São Paulo, 28 de dezembro de 2022. 

 
Aos cuidados da Dra. Nísia Trindade 

 

Indicação para o Departamento de Aids e Hepatites Virais 

 

O Fórum das Ong/Aids do estado de São Paulo (FOAESP), iniciativa pioneira criada em 
1996 e que reúne diversas Organizações não-governamentais parceiras na luta pela 
cidadania e pelos direitos das pessoas vivendo com HIV/aids e hepatites virais 
associadas em todo o estado de São Paulo, demonstra preocupação com a indicação 
do nome de Fábio Mesquita para a coordenação do Departamento de Doenças de 
Condições Crônicas e Infecções Sexualmente Transmissíveis (DCCI). 

A indicação está repercutindo muito mal em grande parte do movimento de luta contra a 
aids, pois o movimento quer diálogo com a próxima gestão, e a experiência anterior de 
Mesquita junto à direção do departamento, renomeado pela atual gestão federal e que 
gostaríamos, inclusive, que seja novamente Departamento de Vigilância, Prevenção e 
Controle das IST, do HIV/aids e das Hepatites Virais, não foi positiva. 

Consideramos que a gestão de Fábio Mesquita frente ao Departamento não foi 
proveitosa, tanto na articulação junto ao movimento, já que houve divisões, quanto na 
resposta à epidemia de HIV/aids. 

Em sua gestão anterior, a atuação do movimento social de luta contra a aids foi 
dificultada, com a cooptação de membros para atuarem contra seus pares e com a 
postura arrogante do diretor, não permitindo o diálogo com a sociedade civil. 

Além dos retrocessos junto ao movimento social, também podemos citar ações como a 
não manutenção de serviços especializados, a dificuldade no acesso a exames, e a 
dificuldade na incorporação de novos medicamentos pelo Sistema Único de Saúde 
(SUS). 

Para uma boa parceria com esta nova gestão, que consideramos progressista, 
democrática e participativa, gostaríamos que o movimento social possa colaborar com 
as escolhas, para que possamos construir juntos políticas públicas efetivas para o 
enfrentamento do HIV/aids. 

Estamos a disposição. 

Atenciosamente, 

 

 
         Rodrigo Pinheiro 

          PRESIDENTE 

 
 


